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陳永棋：促廣東人大團結挺施政
廣東社總籌9,000萬開5地區辦事處 更好服務鄉親減社會分化

黃新初會見港工商界訪川團

「棋哥」昨日喉嚨不適，自嘲上任只兩天
便疲倦得「失聲」，但每當談起會務

從不懈怠，總是精神奕奕。「香港人數最多就是
廣東人，本會將盡量團結廣東同胞，支持特區政
府依法施政，令社會團結一致，少點吵閙。」

與簡松年等助青年了解家鄉
陳永棋說，香港廣東籍人士有「先天問題」，

即祖輩很早來港扎根，現今後代大多認為自己是
香港人，不是廣東人，對家鄉歸屬感和認同感都
很低。
任內，他將在秘書長簡松年及全體常董及會董

共同努力下，增強青年一代對家鄉的了解，並加
強與團體會員的交流、合作，令大家團結一心，
減少社會分化和矛盾。「香港已經不允許再分裂
下去了，大家必須團結起來，團結就是力量！」

蔡志明捐300萬 棋哥捐500萬
陳永棋透露，廣東社總作為愛國愛港社團，須

繼續擴大網絡，盡快在5個選區建立辦事處，與區

內鄉親及市民拉近距離，搞好地區服務，並支持
愛國愛港人士，共同為香港繁榮穩定而努力。位
於沙田的新界東辦事處，有望最早成立。
被問及任內另一大目標──籌募9,000萬元港

幣會務經費，用以發展會務及建立地區辦事處，
他提到好友兼該會會長蔡志明率先捐出300萬元
港幣。「棋哥」本人亦慷慨捐出500萬元，他希
望更多有心人支持會務發展，慷慨解囊。
他又說，新一屆會董會成員吸納廣東省21個市

在港社團組織的代表人加入領導層，有廣泛代表
性，且進一步年輕化，亦體現「大團結」精神，
期望眾志成城推動會務工作。他指培養接班人是
任內重要任務之一，「我只做一屆即退下來，如
果3年後沒培養到接班人，就是我的失敗。」
另外，陳永棋痛斥《博訊網》早前登出涉嫌誹謗

文章，讀後「整個人彈起」。他表示，通篇不實報
道污蔑他本人、其他首長及廣東社團總會，離譜至
極。他本想找律師控告該網，但不想勞心耗神，更
不想於法律程序中再重複被誹謗之言的滋擾。他
說：「我做主席必定盡心盡力。」

香港文匯報訊（記者 解玲）全國政協

常委陳永棋接掌香港廣東社團總會主席帥

印第三天，即約媒體茶敘。他昨日表示，

任內3年將盡心盡力拓展會務，爭取實現

「廣東人大團結」，發揮團隊精神，凝聚

更多粵籍社團和鄉親。他將籌募9,000萬

元會務經費，於港島九龍及新界設立5個

地區辦事處，更好地服務鄉親，減少社會

分化，促進社會更融合、團結，積極參與

愛國愛港事業，推動香港順利度過未來社

會發展重要又關鍵的數年，為「一國兩

制」的成功實踐作出新貢獻。

7月2日，嫦娥奔月航天科技（北京）有限責任公司總經理許興利（左三）
一行到訪香港文匯報，獲本報社長王樹成（左四）、副總經理姜亞兵（左
二）、財務總監邵詩利（右二）等熱情接待。 文/圖：本報辦公室 金巍

許興利訪本報

香港文匯報訊（記者 黃冬、李兵 成都報道）7月1
日，四川省委常委、成都市委書記黃新初會見以香港文
匯報有限公司董事長、社長王樹成為團長，由中國國際
（香港）醫藥集團有限公司總裁何俊明、明發集團（國
際）有限公司董事局主席黃煥明、香港可達投資有限公

司董事長洪清宜等香港企業家組成的香港工商界高層訪
川團（簡稱「訪川團」）成員。黃新初說，成都未來發
展前景很好，發展空間很大，歡迎港商到成都投資興
業。兩天的實地考察，訪川團成員對天府新區、北改項
目等表現出極大興趣，王樹成表示考慮在成都建國際傳
媒中心。
據悉，訪川團各位企業家，他們都是香港四川總商
會的榮譽主席或是創會主席。香港四川總商會由香港
文匯報聯合有關方面發起成立，並得到特區政府和四
川有關方面支持，宗旨為整合各方資源，深化川港經
貿往來，更好服務四川經濟發展。
黃新初說：「香港企業在成都發展非常好，有力

推動了成都經濟發展。」當前宏觀經濟下行壓力巨
大，成都面臨同樣的困境，在調整結構的同時還需
加大投資力度。為此，成都出台「穩增長」22條措
施，其中蘊藏巨大商機。他並期待大家到成都投

資。

王樹成：為推動四川經濟發展而來
「前幾次，是為抗震救災而來，這次是為了進一步推
動四川經濟發展而來！」王樹成說，這次來的企業家在
香港具知名度和實力，均對成都的發展充滿信心。整合
川港各方資源的香港四川總商會，具有較高的品位和較
強的實力，相信一定能為成都的經濟社會發展做出新貢
獻。
王樹成介紹，香港文匯報在海外28個國家和地區
開辦了33個合作站，覆蓋了世界五大洲的華人華僑
社區。他希望能在成都建一個國際傳媒中心，服務成
都國際化戰略，服務整個西部地區。

洪清宜黃煥明成都覓開發項目
訪川團對成都雙流、成華、天府新區進行了實地考
察。洪清宜說，公司十多年前進入成都從事房地產開
發，如今十分看好教育地產，希望能在新都、成華等地
打造現代教育品牌。在商業地產頗具實力的明發集團，
黃煥明表示，期待在成都尋求高端商業綜合體開發建設
項目。

■成都市委書記黃新初（右）會見本報社長王樹成（左），兩人
互相交流。

■「訪川團」實地考察，本報社長王樹成在聽講解。

■陳永棋主席(左)及簡松年秘書長暢談新一屆會
務拓展情況。 鄭群攝


